Llegan más pasajeros al aeropuerto, pero descienden los vuelos

► El aeródromo recibió un 0,7% más de viajeros hasta julio, pero los movimientos cayeron un 3,3%

JOSÉ ANTONIO SAU MÁLAGA

▶ @saumartin

■ El aeropuerto de Málaga-Costa del Sol recibió en los primeros siete meses del año más de siete millones de pasajeros -7.266.859-, un 0,7% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior. Sin embargo, el aeródromo gestionó de enero a julio 57.869 vuelos, un 3,3%, lo que se explica, según Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena), porque los aviones son menos pero más grandes y aterrizan más llenos. Ello permite que crezcan los viajeros pese a la caída de movimientos.

En cuanto a los datos del mes, el aeropuerto ha registrado 1.551.237 pasajeros, un 1,4 más que en el mismo mes del año anterior. El volumen de operaciones también se incrementó en julio, mes en el que se gestionaron 11.747 aterrizajes y despegues, un 1,6% más que en julio de 2012.

La mayoría del total de pasajeros que transitaron por el aeropuerto malagueño en julio viajó en vuelos comerciales (11.156): 196.342 en nacionales y 1.350.584, en internacionales, lo que supone un incremento del 6,9%.

Ingleses, la mayoría

De éstos, la mayor parte (529.771) viajó en vuelos con origen o destino a Reino Unido, seguidos de los pasajeros que volaron entre ciudades españolas y en vuelos procedentes o con destino a Alemania (148.727), Irlanda (86.878), Francia (83.378) y Noruega (78.143). La fortaleza del mercado internacional se consolida con las cifras que se desprenden de las estadísticas en lo que va de año: 6.126.897 viajeros (un 6,4% más) en 43.874 vuelos (un 6,7% más) entre enero y iulio de 2013.

El día punta en julio fue el último sábado del mes, que concentró la mayor actividad del aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

LAS CLAVES

AEROPUERTO

Sube la cifra de viajeros pero caen los vuelos hasta julio

Los siete primeros meses del año arrojaron una cifra positiva en cuanto a la llegada de pasajeros al aeropuerto de Málaga-Costa del Sól. En concreto, arribaron a la infraestructura 7,26 millones de pasajeros, un 0,7% más en relación al mismo periodo de 2012. Sin embargo, los movimientos han caído un 3,3%, hasta los 57.869 vuelos.

tanto en operaciones como en pasaieros.

El 27 de julio se gestionaron desde la infraestructura malagueña 418 vuelos y 59.004 viajeros. Esta misma jornada resultó ser el día en el que más equipajes se facturaron en lo que va de año, 20.841 en total: 15.585 por la T3 (el máximo hasta julio de 2013) y 5.256 por la T2, informó Aena.



El aeropuerto Málaga está a tope con la llegada de la temporada alta. ALEX ZEA





TORRE DEL MAR Y BENAJARAFE, PLAYAS CERTIFICADAS









